

Homenaje al profesor Del Río Ortega

El eminente histólogo y sabio maestro Pío del Río Ortega ha sido nombrado en concurso-oposición director del Instituto de Oncología. El alto cargo obtenido sólo representa una pequeña recompensa a sus grandes méritos: porque Del Río Ortega es uno de los máximos exponentes de la ciencia médica universal. Pero sus amigos y compañeros y sus correligionarios queremos hacer resaltar la justicia de tal nombramiento y rendir homenaje de admiración y cariño a la gran personalidad científica y moral de Del Río Ortega, genuina representación de nuestra raza. Y al efecto, deseamos reunirnos con él en fraternal comida el próximo jueves, a las dos de la tarde.

A todos los que participen de nuestro propósito les rogamos recojan las tarjetas, al precio de 22 pesetas, en el Círculo de Bellas Artes, Círculo radical, Preciados, 1, y Ateneo de Madrid.

La Comisión organizadora: Alejandro Lerroux, José Ortega y Gasset, Gregorio Marañón, Ramón Pérez de Ayala, Enrique Pardaji, Luis Jiménez Asúa, Víctor Macho, Sebastián Recasens, J. Negrín, T. Samper, P. Jimeno, A. Hernández Catá, Javier Marañón, J. Martínez Penas.